

(R. C. de la C. 329)

19^{ma} ASAMBLEA 5^{ta} SESION
LEGISLATIVA ORDINARIA
Res. Conj. Núm. 35
Aprobada en 24 de junio de 2023

RESOLUCIÓN CONJUNTA

Para disponer que la Escuela Segunda Unidad del Barrio Certenejas del Municipio de Cidra, se designe con el nombre de "Escuela Elsa Diani Martínez Torres"; autorizar el aceptar aportaciones para fines de la designación propuesta, así como el pareo de fondos; y para otros fines relacionados

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Elsa Diani Martínez Torres nació el 22 de noviembre de 1933, en el Municipio de Comerío, sector Sabana del Palmar y falleció el 7 de marzo de 2022. Elsa o "Diane", como se le conoció, vivió en el Barrio Sabana de Comerío hasta los diecisiete (17) años. A temprana edad se casó con Natividad Rivera Santiago, natural de Comerío y residente en Cidra. De esta relación procrearon tres hijos: Diani Ivellise, Bethzaida y Arnaldo.

Elsa obtuvo su diploma de escuela superior en el año 1962, luego de grandes sacrificios. Continuó estudios para obtener su Bachillerato, más con un Grado Asociado, en el año 1965, comenzó a trabajar con el Departamento de Instrucción Pública; como maestra de nivel elemental (cuarto a sexto) en la Escuela Certenejas I. Elsa logró, en el año 1966, obtener su Bachillerato en Artes de la Educación con especialidad como Maestra de Nivel Elemental en la Universidad Interamericana de Puerto Rico. Decidida a mejorar sus conocimientos y ofrecerlos al servicio de los maestros y estudiantes, prosiguió estudios post graduados hasta obtener su grado de Maestría en Administración y Supervisión Escolar, en el año 1968.

Su dedicada carrera como Directora Escolar comenzó en la Escuela Elemental La Prieta en el pueblo de Comerío. En cada escuela que tuvo a cargo, Elsa dejó una huella imborrable en la comunidad escolar y especialmente en los estudiantes. Para Elsa la excelencia no fue meramente una meta, sino el medio para transformar el entorno de las escuelas en donde laboró y contribuyó al desarrollo de su pueblo. Uno de sus logros más significativos fue integrar a la industria privada con las comunidades escolares de Certenejas I y II. Ejemplo de ello, fue el caso de la farmacéutica Smithkline Beecham. Esta farmacéutica adoptó a las comunidades escolares antes mencionadas. Esta integración, junto con los esfuerzos de Elsa, lograron que en el 1994 la construcción de la Escuela Segunda Unidad Certenejas II se hiciera una realidad. Allí fungió como directora hasta su retiro en el 1998.

A Elsa se le conoció por ser una líder incansable y abnegada, la cual dio todo de sí y dejó huellas en cada lugar donde laboró. Por esta razón, esta Asamblea Legislativa, conforme a la Ley 55-2021, y respondiendo a los reclamos de la comunidad, dispone que la Escuela Segunda Unidad del Barrio Certenejas del Municipio de Cidra se designe con

el nombre de "Escuela Elsa Diani Martínez Torres" en homenaje y recordación a esta distinguida maestra puertorriqueña.

RESUÉLVESE POR LA ASAMBLEA LEGISLATIVA DE PUERTO RICO:

Sección 1.-Denominar la Escuela Segunda Unidad del Barrio Certenejas del Municipio de Cidra con el nombre de "Escuela Elsa Diani Martínez Torres".

Sección 2.-El Departamento de Educación rotulará la escuela descrita en la Sección anterior de conformidad con las disposiciones de esta Resolución Conjunta.

Sección 3.-Se autoriza al Departamento de Educación a peticionar, aceptar, recibir, preparar y someter propuestas para aportaciones y donativos de recursos de fuentes públicas y privadas; parear cualesquiera fondos disponibles con aportaciones federales, locales, municipales o del sector privado; así como a entrar en acuerdos colaborativos con cualquier ente, público o privado, dispuesto a participar en el financiamiento de la rotulación requerida por esta Resolución Conjunta.

Sección 4.-Esta Resolución Conjunta entrará en vigor inmediatamente después de su aprobación.

DEPARTAMENTO DE ESTADO
Certificaciones, Reglamentos, Registro
de Notarios y Venta de Leyes
Certifico que es copia fiel y exacta del original
Fecha: 30 DE JUNIO DE 2023



OMAR J. MARRERO DÍAZ
Secretario de Estado
Departamento de Estado
Gobierno de Puerto Rico